

Curso Semipresencial

El E-learning en la Formación y en la Orientación Laboral en Uruguay

del 7.10.2014 al 28.11.2014



www.sinergianet.org



El curso busca aportar los elementos básicos y un conjunto de herramientas para diseñar y desarrollar cursos de Formación y Orientación laboral en Uruguay en modalidad a distancia.

Muchas entidades tienen intención y/o necesidad de transitar en la modalidad de E-learning en estos temas pero encuentran serias dificultades al momento de optar por los Entornos Virtuales de Aprendizajes-EVA más oportunos, en la digitalización del material didáctico, en el diseño de los cursos, en la animación y tutoría de los cursos y en la evaluación de los aprendizajes propuestos.

En respuesta a ello Sinergianet formula este curso que se basa en una amplia experiencia del equipo docente, tanto en e-learning como en Orientación y Formación Laboral en el país.

El curso es Semipresencial, de 40 horas, con un diseño de formación teórico – práctico, finalizando con un diseño de un curso en modalidad a distancia por parte de cada alumno.

Se combinarán momentos presenciales (no obligatorios), momentos a distancia pero en tiempo real por medio de Web Conferencias y trabajos asincrónicos mediante Plataforma Moodle. En caso de necesidad se tendrá contacto con los tutores por Skype o por celular por asuntos concretos durante el curso.

Objetivos:

- a) Aportar herramientas apropiadas para la Educación a Distancia (Entornos Virtuales de Aprendizajes-EVA)
- b) Aportar elementos básico para el diseño y la tutoría docente en cursos a distancia en diferente modalidades en Orientación y Formación Laboral

Cronograma	Temas	Responsable
Semana 0	Reconociendo el aula y presentaciones Planteo de forma de evaluación y proyecto final <i>Por medio de Moodle</i>	Daniel Espíndola Graciela Lesna
Semana 1	- Qué es el e-learning? - Porqué E-learning en Orientación y formación Laboral? - Roles en e –learning y su correlación con los Roles requeridos en Formación y Orientación laboral <i>Taller Presencial 11.10.2014 y por medio de Plataforma Moodle</i>	Daniel Espíndola Graciela Lesna
Semana 2	- ¿Cómo se diseña una formación a distancia? - <i>Presentación de idea inicial de proyecto final (alumnos/as)</i> <i>Web Conferencia 18.10.2014 y por Plataforma Moodle y Diálogo individuales por Skype</i>	Daniel Espíndola
Semana 3	- La Formación laboral en modalidad a distancia - Herramientas aplicables <i>Taller Presencial 25.10.2014 y por medio de Plataforma Moodle</i>	Graciela Lesna
Semana 4	- La tutoría en los cursos a Distancia - <i>Presentación de avance de proyecto final (alumnos/as)</i> <i>Web Conferencia 1.11.2014 Y por Plataforma Moodle y Diálogo por Skype</i>	Daniel Espíndola
Semana 5	- Orientación Laboral y el Acompañamiento en modalidad a distancia - Herramientas aplicables - Estrategias para realizar formación laboral a distancia sin perder la personalización y generar el vínculo adecuado. <i>Taller Presencial 8.11.2014 y por medio de Plataforma Moodle</i>	Graciela Lesna
Semana 6	- ¿Cómo transitar de la capacitación presencial a la formación a distancia? <i>Web Conferencia 15.11.2014 y Plataforma Moodle y Diálogos por Skype</i>	Daniel Espíndola
Semana 7	Presentación por alumno de un diseño de curso	

Las actividades presenciales y web conferencias no son obligatorias, ya que sus contenidos estarán disponibles previa y posteriormente. Se recomienda la máxima participación posible ya que son momentos muy especiales en el proceso donde se interactuará con todo el grupo y el equipo tutorial. Las actividades presenciales serán realizadas en el centro de Montevideo.

Destinado a:

Capacitadores, docentes, formadores y facilitadores de entidades uruguayas de todo el país, preferentemente con experiencia en orientación y formación laboral.

Cupo máximo 25 participantes. Requisitos acceso a computadora y conectividad standard.

Costo

Matrícula individual \$ 4.000 (pesos uruguayos cuatro mil).

Descuento especial del 10% para ex alumnos de Sinergianet y para socias de entidades colaboradoras.

Por registro de grupos de dos o más participantes de una misma institución se aplica un 10% de descuento en cada matrícula.

Los pagos se pueden realizar por depósito o transferencia en BROU pago por Red Abitab, una vez registrado y confirmado se informará los detalles para su realización.

Metodología-Modalidad

El curso es semipresencial, desarrollándose tres talleres en Montevideo de una hora y media, tres web conferencias de una hora cada una y tres diálogos sub grupales o individuales de duración promedio de media hora cada uno.

En la plataforma Moodle se trabajará principalmente en Foros y en tareas individuales (diseño de curso por parte de cada participante). Se completará con un grupo cerrado de Facebook para avisos e intercambios más “sociales”.

La tutoría estará activa durante todo el curso, se promoverá un aprendizaje colectivo y se propiciará debates e intercambios de experiencias y aportes.

Forma de Evaluación: la evaluación se centrará en la aplicación de los conocimientos, en un diseño concreto de un curso, analizando como cada participante lo resuelve en concreto a partir de sus conocimientos, roles, enfoques y recursos institucionales.

Las actividades presenciales se realizan los sábados de 9.30 a 11 horas y las Web conferencias también los días sábados de 10 a 11 horas mediante Sala Webex, solo exige tener obligatoriamente parlantes y en lo posible micrófono y cámara web.

Para registrarse en línea: <http://sinergianet.org/inscripcion/>

Tutores docentes:

Daniel Espíndola (Tutor Coordinador)

Uruguayo 58 años, Co coordinador de Sinergianet, miembro de Agrocampus. Consultor en Educación a Distancia en el IICA Uruguay desde el año 2000 al 2013. Consultor de entidades nacionales e internacionales en e – Learning y TIC. (FAO, MRREE, PROCASUR, FEPALE, UNESCO, Facultad de Veterinaria de la UDELAR, LATU Sistema, Facultad de Ciencias Agrarias-FCA-UDE, CUDECOOP, LSQA, entre otros). Con formación en Psicología Social y especialización en Educación a Distancia en Universidad Nacional de Mendoza y posgrado en la Universidad CAECE (Fundec) en Argentina y en la Facultad Regional, Buenos Aires – UTN. Docente de cursos a distancia en Instituto Universitario CLAEH, Agrocampus, Plataforma de Educación a Distancia Uruguay Agroalimentario al Mundo, etc.

Graciela Lesna (Tutora invitada)

Uruguaya, 43 años, Licenciada en Psicología, con post grado en CLAEH en Políticas y Gestión de Educación. Otras formaciones; Hacer frente a los problemas del empleo juvenil CIF Centro Internacional de Formación de la OIT, Turín, Diseño de proyectos de educación a distancia – Sinergia Net / Instituto Universitario CLAEH. Formación en Diseño de proyectos socio - educativos basados en competencias laborales, Pedagogo Rafael Mendía – Instituto Vasco de Cualificaciones - Fundación Puente al Sur / EDEX. Capacitación en Responsabilidad Social Empresarial, CEFIR y Capacitación en Gestión de Recursos Humanos - Centro de Estudios PSI. Experiencia laboral en Formación y Orientación Laboral en FUNDACIÓN FORGE, INEFOP, PROJOVEN, OIT / Cinterfor, Coordinadora de Psicólogos del Uruguay, Italia Lavoro, Scuola Italiana, Ente KANTEA / Asociación LAURIA / Universidad ORT

Para registrarse en línea: <http://sinergianet.org/inscripcion/>

Sinergianet: <http://sinergianet.org/>

Contacto: danielespindola@sinergianet.org

Celular: 097300295